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第９９１回例会 平成１６年 ９月 ９日 

 
 
本日のプログラム 
 ロータリーソング(われら日本のﾛｰﾀﾘｱﾝ) 
プラスワン♪  (虫の声) 

 「ﾛｰﾀﾘｰの友」を読んで 
 地区委員長会議報告 (ﾛｰﾀﾘｰ情報・規定) 
           (米山記念奨学会) 
 ５分間インフォメーション (新世代) 
 クラブフォーラム (国際奉仕) 
 定例奉仕４部門委員会  
 
 
 
次週以降のお知らせ 

 ９月 16日 
ロータリーソング(我等の生業) 
プラスワン♪  (青い山脈) 

 ５分間インフォメーション (ロータリー財団) 
 招聘卓話：秋の交通安全講習会 
 定例理事役員会 
 
 

前回 平成１６年９月２日 

    第９９０回例会のお知らせ 
 

 

 

《会長の時間》        倉橋会長 

 皆さん、こんにちは。 

中島ガバナーようこそお越しくださいました。私

は中島治一郎氏と言えば、地区ガバナーと言うよ

り、ＲＩで大変活躍されておりますお偉い方と言

う方が強いのでありまして、今日は何を話せばい

いのかこの一週間のプレッシャーは大変なもの

であります。そこで私と中島ガバナーとの共通点

を無理やりさがしたのでありますが、そんなこと

より今日の話は真面目に私達人間だけがもつ笑

顔即ち微笑み・満面の笑み・スマイルの魅力につ

いて考えてみたいと思います。これは最近オリン

ピックでメダルを首にかかげた姿・顔を見たとき

なんといい顔をしているんだろうと思ったから

であります。例えば谷亮子、ヤワラちゃんの飛び

上がって喜んだつぶらな瞳。柴田あい選手の 800m

自由形の金。大きな目にこぼれんばかりの涙の笑

顔。特に目と八重歯がとっても印象的でした。又

野口みずきの泣き出しそうな笑顔、阿武のり子の

悲願の微笑み、塚田マキの逆転、はなすもんかと

執念でもぎ取った金の笑顔、浜口京子の目を負傷

しながら素直ではつらつとした笑顔もよかった

し、41 歳山本博先生の落ち着いた笑顔、福原愛ち

ゃんのハニカミの笑顔、メグ＆カナのさわやかコ

ンビの笑顔、杉本愛のさわやかえくぼ、その他ま

だまだきりがありませんがメダルを手にしたそ

の時のベストスマイルはそれを見ているこちら

までがほほの筋肉がゆるみ、口の周りがふるえ出

し目頭があつくなってくるのです。本当に心の底

からうれしくなってくるのです。人の心を癒して

くれる人に勇気と感動を与えてくれたオリンピ

ック選手の笑顔に私は感謝したいのです。 

又これらとは別に電車の中なんかで、お母さんに

抱かれた幼子がにっこりと微笑んでいるのを見

たとき、まわりの人はその笑顔に思わずほほをゆ

本間祥介 ・ 川端茂巳 ・ 八野登志男 ・ 佐伯 光 ・ 舩冨雄三 ・ 辻内清一 
会報、雑誌担当委員 

永山健二 ・ 幸野陸紀 ・ 日下宗一郎 ・ 村田英喜 ・ 米田實豐 ・ 池邊俊朗 

第 989 回例会出席報告 

会 員 数 25 名 出席除外会員数    1 名

ホームクラブ 出席率    92％ 出席者  23 名

第 989 回     出席率 79％ 欠席者   1 名

第 988 回     出席率   64％  

会 長  倉橋久雄  副 会 長 村田英喜 

幹 事  池邊俊朗  会報委員長 辻内清一   
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るめますね。せちがらい雑踏の中でふっと我に返

ることがあります。幼子の笑顔は本当に人の心を

ひきつけると言うか心を癒す不思議な力があり

ます。これは幼子だけでなくベストスマイルは人

間に与えられた貴重な財産であると思います。私

達は日常その笑顔の力をもっともっと発揮して

はいかがでしょうか。たとえば挨拶をする時、た

ずねたりこたえたりするとき、ちょっとした笑顔

を添えたいものです。笑顔は人間関係の潤滑油な

んです。いくら使っても減らんのです。京都は洛

北のある禅寺に次のような言葉が記されている

そうです。それは「微笑みにまさるきれいな化粧

なし」正にその通りだと思います。みんなに慕わ

れる人間になりたいものです。    合掌 

 

 

お客様のご紹介 

第 2640 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ    中島治一郎 様 

ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐        山條 康次 様 

岸和田東ＲＣ       吉川 和喜 様 

米山奨学生         徐 知延 様 
 

 

❈ 幹事報告 ❈     池邊会員 

◎例会変更◎ 

 和泉南 RC  9 月 30 日(木)⇒10 月 2 日(土) 

        第 7 組ＩＭに変更 

 
 
     ニコニコ箱       八野(聰)会員 
 
日下会員  中島ガバナーをお迎えして 
辻内会員  中島ガバナー二度目の公式訪問よ

うこそ！本日よろしくお願い致し

ます。 
馬場会員  例会欠席のお詫び 
八野(登)会員   公式訪問ご苦労様でございます。 
倉橋会員  中島ガバナーようこそお越しくだ 

さいました。今日はお手柔らかによ 
ろしくお願い申し上げます。 

吉村会員  中島ガバナーよろしくお願い致し

ます。 
舩冨会員  中島ガバナーよろしくお願い致し

ます。次週欠席のお詫びいたします。 
池邊会員  中島ガバナー 高師浜へようこそ。 
小高会員  中島ガバナーご指導お願い致しま

す。 
宮川会員  ガバナー訪問ご苦労様です。 
小林会員  中島ガバナー様、山條ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐様

ようこそお越し下さいました。よろ

しくお願いします。 

川端会員  中島ガバナー 高師浜へようこそ

おいで下さいました。よろしくお願

いします。 
 
本日のニコニコ箱         ２９，０００円 
累      計        ２４６，０００円 

 
 
      

        ガバナーアドレス 

 

 

 

 

第 2640 地区ガバナー 

    中島治一郎 様 

 

 

(抜粋) 

‘86～’87 年ガバナー就任以来、二度目のガバナ

ーとして現在各クラブを公式訪問しています。 

１８年の年月は、日本国内の経済状況も大きく変化し、

当然ロータリークラブも大きく変化してまいりました。

私自身にもロータリーに対しましての考えが変わって

まいりました。 

その変化を直接肌で感じるためにも、ぜひ２６４０地区

全てのクラブに足を運びたいと考えています。１８年

前のロータリーは『人づくり』に力を注いでいましたが、

近年は奉仕活動が主体となり、人づくりを忘れていた

のではないかと感じる部分もあり今一度人づくりをす

る事によって、すばらしい指導者の多いロータリアン

が誕生してクラブ全体が活性化すると考えています。 

ほんの少し前までは、ロータリークラブは市民の人々

や周りの人々から尊敬されていたクラブでありました

が最近その方も変化しつつあります。今年度はロータ

リークラブ創立１００周年でもありますので、ぜひロー

タリークラブ又ロータリアンの誇りを今一度振り返って

いただけたらと考えます。 

ガバナーノミニーの研修会、国際協議会に出席し

て来ましたが印象に残りましたのは、ロータリークラブ

はRI会長がピラミットの頂点で三角形の組織ではなく、

全員が頂点の逆三角形であると感じています。どうか

今後とも、高師浜ロータリークラブにおかれましても今

以上の素晴しいクラブに成長していただける様願っ

ております。 

 

 

 

 

 

 

 

 ９月会報担当 八野登志男 


